



4 Pièces

225 m²

Réf. 3674788

11 500 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement Luxueux de 4 Pièces situé dans une très belle résidence nommé « Le Harbour Lights Palace » avec service de sécurité 24/7. Cette résidence est idéalement située à proximité du Port Hercule et du centre de Monaco. Ce somptueux 4 pièces a été rénové avec des matériaux sur mesure et de très grande qualité tels que des sols en chaine, du marbre dans toutes les salles de bain ainsi que des fournitures haut de gamme. La cuisine est entièrement équipée avec des appareils Miele. Il dispose également d'une domotique de dernière génération qui équipe tout l'appartement. Ce 4 pièces très ...

Luxurious 4-room apartment located in a very beautiful residence called 'The Harbor Lights Palace' with 24/7 security service. This residence is ideally located near Port Hercule and the center of Monaco. This sumptuous 4-room apartment has been renovated with bespoke and very high quality materials such as chain floors, marble in all the bathrooms as well as high-end fittings. The kitchen is fully equipped with Miele appliances. It also has the latest generation home automation that equips the entire apartment. This very bright 4-room apartment offers an ideal exposure facing the sea and the ...

ASTRAL PROPERTIES

1 av henri dunant - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

